



Kisimiri-Info 01/2022

Liebe Friends of Kisimiri

Wir freuen uns, den Auftakt zu den Kisimiri-Infos mit einem spannenden Artikel zum Literaturnobelpreis zu machen und wünschen eine frohe Lektüre.

Im Fokus:

Ein tansanischer Schriftsteller gewinnt den Literaturnobelpreis 2021

Dass der Literaturnobelpreis im vergangenen Jahr nach Tansania ging, hat die ganze Fachwelt verblüfft. Abdulrazak Gurnah, 1948 auf Sansibar geboren, war mit seinem Werk in Europa bis anhin weitgehend unbekannt geblieben. Fünf seiner zehn Romane waren einmal ins Deutsche übersetzt worden, doch aufgrund mangelnder Nachfrage nicht neu aufgelegt worden. So muss sich das deutschsprachige Publikum noch etwas gedulden, bis seine Werke neu übersetzt oder neu aufgelegt werden. Gurnah kam in den späten 60er Jahren nach England, wo er die längste Zeit seiner Karriere als Literaturprofessor an der University of Kent verbrachte.

Womit er sich in seinen Werken beschäftigt und weshalb er den Nobelpreis wahrlich verdient hat, alles das erfahren Sie im folgenden Artikel.

› [Artikel lesen](#)

Aktuelles aus den Projekten:

Bilder und Videos aus Kisimiri

Auf unserer Facebook-Seite veröffentlichen wir laufend neue Bilder und Videos aus Kisimiri. So auch zu unserem neusten Projekt:



› [Das Fundament für die Berufsschule wird gelegt](#)

Aus dem Schulalltag

Enid und Chiku erzählen aus ihrem Schulalltag, von ihren Zielen und Träumen.



› [zum Kisimiri-Film 2021](#)

In eigener Sache:

Unterstützung der Berufsschule

Einen Beitrag zu diesem neuen Grossprojekt verschenken und von Anfang an involviert sein: › [Spende mit Geschenk-Zertifikat](#)

Wir freuen uns sehr über neue Mitglieder. Das nachhaltige Bildungsprojekt durch persönliches Weitersagen unterstützen: › [weiterempfehlen](#)

Asanteni sana!

Vorstand «Friends of Kisimiri»

Bei fehlerhafter Darstellung bitte [hier](#) klicken

[Webseite](#), info@kisimiri.ch